
お客様

①本日は、コロナ感染の蔓延防止等重点措置が延期された
ため先週3月24日まで休会となり、本当に久しぶりの
例会再開となりました。この間、メールにて色々とご案
内は致しましたが、不手際もあり申し訳ございませんで
した。

②澤野るみ子さんが家庭の事情で退職する事になり退会と
なりました。クラブには会社として他の方が継続して入
会下さるそうです。

③4月 24日（日）に地区大会が開催予定です。
④地区より「トンガ王国海底火山大規模噴火」への支援金

のお願いがありました。
⑤次に「ウクライナ」支援についてのお知らせがありまし

た。
　ロータリー財団が、ウクライナ地域での直接的人道支援

の窓口を設置して、世界中のロータリー会員が寄付でき
る災害救援基金を指定しました。

　また、地区としてもこの「ロータリー災害救援基金」
に、未配分の地区財団活動資金の10万ドルを寄贈する
事と致しました。緊急的な人道支援の必要から、地区財
団活動資金を活用します事をご理解頂きますようお願い
致します。との事です。

⑥地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま
す。

⑦本日、例会後に理事会を開催します。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事

クラブ育英奨学生・保護者

会長の時間 本山佳宏 会長

　皆さんお久し振りです。コロナウイルス蔓延防止等重点
措置で例会がスムーズに行うことが出来ずお詫び申し上げ
ます。今後は、感染対策を行いながら、例会を再開してい
きたいと思います。
　早いもので、明日から４月です。いよいよ春本番ですね。
昨日、敷島公園の近くを通りましたが、西側のしだれ桜が
とても綺麗に咲いていました。
　愛郷群馬プロジェクトや沼田公園桜まつりも３年ぶりに
行われるようです。沼田の開花が待ち遠しいですね。
　この蔓延防止の２ヶ月間、様々なことが起こりましたが、
特に宮城県・福島県で震度６強の地震があり、その後も岩
手県で地震がありました。災害に遭われた皆様には心から
お見舞いを申し上げます。
　そして、冬季の北京パラリンピックのさなかにロシア軍
がウクライナへ侵攻し、現在も攻撃が続いています。罪の
ない子供達や犠牲に遭っている人々の映像を見ていると胸
が潰れそうな思いになります。一日も早い終息と、平和が
戻ることをお祈り致します。ロータリークラブも義援金な
どの支援活動を行いますので、ご協力をお願い致します。

　20世紀最高の頭脳と呼ばれたアインシュタインは、こ
のようなことを言っています。

「歴史から学び、今日を大切に生き、未来に対して希望を
持つ。大切なことは、何も疑問を持たない状態に、陥らな
いことである。」
　様々な解釈が出来ると思いますが、過去の失敗から学び、
その原因を究明し、未来の為に、同じ失敗を二度と繰り返
さないことが大切であると言っているのではないでしょう
か。
　またアインシュタインは、第４次世界大戦をこのように
予言していました。

「第３次世界大戦がどのように行われるか、私には分から
ない。だが、第４次世界大戦が起こるとすれば、その時人
類が用いる武器は石とこん棒だろう。」
　第３次世界大戦が勃発するとすれば、用いられるのは核
兵器であろう。その戦争で人類のほとんどが滅び、あらゆ
る文明が消滅します。後に残るのは、原始的な生活のみで
あろうという警告だと思います。
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奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために



本日のランチ

出席報告 関 美津男 委員
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ニコニコ BOX 報告 田村総一郎 委員長

奉仕プロジェクト委員会 木村 博 委員長

本山 佳宏・原澤 ふじ子
①ようやく例会再開となりました！
②来年度からのクラブ育英奨学生がご挨拶に来て下さいま

した。３年間の学校生活、楽しくがんばって下さい。
生方 彰
①コロナ休会中に、私にとって大変嬉しいことがありまし

たので報告致します。14年前に交通事故を起こし、右
足の股関節を折り痛みがひどくなりました。この度、角
田外科医院の医院長林秀彦会員の紹介で順天堂大学病院
にて人工股関節置換手術を受け、経過が大変よくて林先
生に心から感謝致します。

②先日、金井建機株式会社（金井利夫会員）所有の横塚に
ある工場をお借りすることに成りました。当社９番目の
事業所として今年の秋、沼田インター事業所としてオー
プン予定であります。大家様の金井利夫会員に心から感
謝致します。

③確か、昭和天皇の心臓手術を執刀された順天堂大学の先
生をはじめ、超一流の順天堂病院に太いパイプをお持ち
の林秀彦会員にご紹介頂いたこと、資産家の金井利夫会
員に高価な不動産をお借りできたこと、そして今夜は北
野浩司郎会員主催で斉藤正明会員のところで私の誕生祝
いをして頂くことに感謝致します。まだまだこれから新
規事業も始めます。年配の皆様、心は若くいましょう。

　そしてこのコロナ禍の中、大変難しいクラブ運営にリー
ダーシップを取って下さる本山会長・原澤幹事をはじめ
役員・理事、そして全会員に心から感謝致します。私た
ちのクラブは2840地区の中でもトップクラスのクラブ
と感じています。沼田中央ＲＣの全メンバーに敬意を表
し、偉大なる人脈に誇りを持っております。

　本日は会員の皆様にお会い出来て大変嬉しいです。
小林 照夫
　皆さんお久しぶりです。新型コロナは３年目になり、こ
のトンネルをなかなか抜け出せなく先が見えませんが、オ
ミクロン株が派生型ＢＡ・２にに変化して感染者の約６割

　来年度からのクラブ育英奨学生より挨拶がありました。

新型コロナ感染状況について

　林秀彦会員より利根沼田管内の状況についてお話頂きま
した。

になっている。リバウンドにならないように頑張ろう。そ
して、世界平和を願っています。
金井 康二
　ウクライナに早く平和が訪れることを願いボックスイン
いたします。キーウ（キエフ）はきれいな町でした。
林 秀彦
　次男が医師国家試験に合格しました。これで子供４人全
員が医師の道へ進むことになりました。親の背中を見て育
ったものです（笑）。
木村 博
①次年度育英奨学生の笠原さん、本日ご来訪いただきあり

がとうございます。これからの３年間、学業・スポーツ
とがんばって下さい。世界で活躍する日を楽しみにして
います。

②社会福祉協議会へのタオル寄付では、みなさんにたくさ
んのご協力をいただきありがとうございました。

齋藤 豊
　誕生日にお花をありがとうございました。
斉藤 正明
　妻の誕生日にすてきな花をいただき、大変喜んでいま
す。
石田 宇平
　妻の誕生日に花をありがとうございました。
田村 総一郎
　妻の誕生日にお花をいただきありがとうございます。大
変喜んでいました。今、世界が大変な時ですが早く平和が
くる事を願っています。


